

南国市商工会青年部主催

商工会法施行50周年記念 第34回チャリティービアガーデン

昨年好評だった、南国市出身のプロレスラー岡林裕二選手が所属する大日本プロレスリングの興行に加え、南国市出身の演歌歌手三山ひろさんのコンサートも同時開催します。ぜひ、ご来場ください。

とき / 7月23日 17:00~21:00
ところ

南国市商工会東隣駐車場
*雨天時は市民体育館
入場料 / 大人2,500円、
中高生1,000円

*小学生以下は無料
入場券 / 南国市商工会で
販売しています。

*ビールやおつまみは、別売りです。
備考 / 収益金の一部を南国市および福祉施設
に寄付します。



第25回小学生のための企業訪問

市内の小学4年生を対象に、地域をよく理解して郷土愛を培ってもらうため、企業訪問を実施します。

とき / 7月21日 8:00~16:00
集合場所 / 南国市商工会館3階
訪問先 / 高知県消防防災航空隊、県立歴史民俗資料館、高知新聞東雲センター
対象 / 市内の小学4年生
募集人数 / 40名(先着順)
参加費 / 1,000円(バス代、保険料、昼食代の一部として)
服装 / 体操服・帽子
応募方法
各学校に配布している募集要綱の応募券を貼って、必要事項を記入し、往復はがきで応募してください。
応募先 / 〒783-0004南国市大桶甲1623-5
南国市商工会「小学生のための企業訪問」係



お問い合わせは、南国市商工会(864-3073)まで

人権と共生の時代 98

人権教育シリーズ

近隣者との関わりが希薄化していると言われる昨今、隣の人を知らないことはよくあることです。子どもが保育所などに通い始め、「さんと同じマンションに住みよつたがや」「同じ年の子どもさんがおつたがや」など、近くに住む人のことを数年たつて初めて知つたという話をよく耳にします。あるお母さんから、こんな話を聞きました。彼女はマンションの上階で暮らしています。二人の子どもたちは元気いっぱい、成長とともにけんかが絶えず、「下の階に住むご家族に迷惑を掛けているのでは?」と悩むようになりました。これまで、下の階の方とあいさつをすることはなく、子どもたちのこともあつて、出会う目も合わせられなかつたため、相手の表情が迷惑そうで険しいものに見えてしまい、なおさら言葉を掛けることができなかつたと言います。そうして、「静かにしなさい。下に聞こえるでしょう!」と、子どもたちをしかることが日課となり、うんざりしていたのです。そこで私は、彼女に「今度会つたときに、勇気を出してあいさつをしてみよう」と話してみました。一カ月後、彼女が思い切つて「おはようございます」と下の階

「あいさつでコミュニケーションを」

の方にあいさつをすると、一瞬驚いた様子でしたが、すぐに「おはようございます」と返してくれたそうです。その後は、少しずつ会話も増え、彼女が「いつもやかましくてすみません」と言つと、「確かにやかましいね。でも、子どもは元気でいいね」と目を細めて笑つてくれたと言います。また、子どもたちが戸外で遊んでいると、見守つてくれることもあるそうです。あいさつから始まつたこんな素敵なお話が聞けて、私もとてもうれしくなりました。

人は、たくさんの人と関わりながら生きています。そこではコミュニケーションがとても大切になつてきます。コミュニケーションを上手に取るためにも、勇気を出してあいさつを始めてみませんか。

*このシリーズは、私たち一人一人が自分を大切に、互いに認め合つて、かけがえのない人生を幸せに生きるために、日々の暮らしの中で、人権について多様な視点で考えることを目的としています。

お問い合わせは
人権啓発広報委員会
(880・6569)まで